
EL MUNDO VIRTUAL DE LAS NACIONES

La [Unión Soviética](#) no es el único Estado extinto que sigue viviendo on line. A los antiguos países de Timor Este y Yugoslavia todavía se los puede encontrar en la Red. Averigüe qué se encuentra en ellos.

.tp Timor Este, o Timor Portugués, usó este dominio antes de que la pequeña isla cambiara su nombre oficialmente por el de República Democrática de Timor-Leste en 2002. Después al país se le asignó oficialmente .tl. Sin embargo, parece que los ciudadanos no han pillado el mensaje, ya que hay todavía muchas páginas registradas con .tp. Los internautas nostálgicos de los días en los que los portugueses gobernaban el país pueden visitar la página de la embajada de Portugal, www.embpor.tp. Y aún se puede acceder a las actuales webs del Gobierno, www.gov.tp, con el viejo dominio.

.yu Como Timor Este, la antigua Yugoslavia es un ejemplo de cómo es más rápido cambiar el nombre de un país en el papel que en la Red. El uso del dominio .yu está todavía extendido. Las páginas oficiales del Gobierno de Montenegro y Serbia siguen usándolo. Si necesita alquilar un coche, inténtelo en www.budget.co.yu. La Iglesia Ortodoxa serbia, www.spc.yu, y la Universidad de Belgrado, www.bg.ac.yu, tampoco lo han cambiado. Sin embargo, está previsto que el dominio se suspenda el 30 de septiembre de 2009.

.kp La Corea del Norte de Kim Yon Il cree tan poco en Internet que sólo tiene un sitio registrado en todo el dominio: la web del Gobierno llena de propaganda. Allí se puede encontrar un resumen (supuestamente verdadero) de las actividades diarias del líder norcoreano, incluyendo lo que toma para desayunar. También da información sobre atracciones turísticas que usted probablemente nunca visitará, puesto que el país permite la entrada a muy pocos turistas occidentales, así como una copia de la Constitución.

.la Pobre Laos. Siguiendo el modelo de muchos Estados pequeños, esperando sacar provecho a los dominios más comerciales, como el .tv de la isla Tuvalu (en el Océano Pacífico) y el .dj de Diyibuti, Laos concedió a una empresa con sede en Gran Bretaña el derecho a vender páginas con su dominio. Pero en este caso el *marketing* fue mal, la compañía ahora pide que .la pertenezca a Los Angeles, California. En www.la, cualquiera en el sur de California puede comprar un sitio con este dominio por menos de un dólar a la semana. Unas cuantas páginas

de Laos todavía conservan el .la, pero la mayoría no tienen que ver nada con el país asiático. El Gobierno se ha quejado a ICANN (la Corporación de Internet para la Asignación de Nombres y Números) en un intento de volver a ser otra vez el dueño de su dominio.

Fecha de creación

17 julio, 2008